



Medieninformation

4. Februar 2020

Wer singt bei der Goldenen Alpenkrone?

Komponisten, Textdichter und Interpreten von Volksmusik und volkstümlichem Schlager können sich ab sofort um die „Goldene Alpenkrone“ 2020 bewerben. Der Wettbewerb wird zum zweiten Mal von der Medien- und Eventagentur Maitis-Media (Göppingen) ausgelobt, das Finale findet am 21. November im Hotel „Rupertihof“ in Ainring (Berchtesgadener Land) statt.

Ideell unterstützt wird die „Goldene Alpenkrone“ vom Deutschen Komponistenverband und von der Gema. Bewerbungsschluss für den Wettbewerb ist am 30. Juni 2020. Teilnehmen können an dem Wettbewerb Musikschafter aus allen Ländern. Einzige Bedingung ist, dass der Beitrag in deutscher Sprache vorgetragen werden muss. Eine Fachjury nominiert aus den eingegangenen Bewerbungen die maximal 15 Finalisten.

Vergeben werden beim Finale, das von TV-Entertainer Hans Vogt präsentiert wird, durch eine prominent besetzte Jury die Plätze 1 bis 3. Für die Bestplatzierten gibt es Trophäen und Urkunden, der Sieger erhält zudem einen Auftritt in der Sendung „A guade Musi“, die Folx-TV im Frühjahr 2021 in Ainring aufzeichnet. Außerdem vergibt die Jury Preise für die beste Komposition und den besten Text. Die Zuschauer des Wettbewerbs küren ferner ihren Publikumsliebbling.

Die Ausschreibungsunterlagen und weitere Infos gibt es auf www.goldene-alpenkrone.de oder unter info@maitis-media.de

Kontakt: Maitis-Media GbR, Fasanenstr. 15, 73035 Göppingen, Tel. 07161/944521,
Fax. 07161/9830088, Mail.info@maitis-media.de.
Web. www.maitis-media.de